
Subject: Spenderbereich 
Posted by Christian787878 on Sat, 18 Nov 2017 17:48:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo
Kann sich die Anzahl der noch zur Verfügung stehenden Spenderhaare aus dem
Hinterkopfbereich im Laufe der Jahre ändern?
Mir wurden vor einigen Jahren mal 2500 FUT Einheiten aus einer bereits bestehenden Narbe
empfohlen. 
Kann es sein, dass nun keine 2500 FUT Einheiten mehr möglich sind?
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